

Dr. Albrecht Kochsiek, Niedenau 43, 60325 Frankfurt

An die  
Mitglieder und Freunde  
des Stadtbezirksverbands Westend



Frankfurt, 31. Oktober 2019

### **Einladung zu einer Hauptversammlung (Mitgliederversammlung) am 18.11.2019**

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Parteifreunde,

gemäß der Satzung der CDU finden alle zwei Jahre die "allgemeinen Parteiwahlen" statt, bei denen die Vorstände und die Delegierten zum Kreisparteitag neu gewählt werden. Die letzten Wahlen fanden im November 2017 statt. Daher ist es jetzt wieder soweit.

Bei dieser Gelegenheit besteht auch die Möglichkeit, über die aktuelle Politik zu diskutieren. Im Laufe der Versammlung wird unser Landtagsabgeordneter und stellvertretende Fraktionsvorsitzende Dr. Ralf-Norbert Bartelt über die Landespolitik berichten.

Daher lade ich Sie hiermit ein zu einer

#### **Hauptversammlung (Mitgliederversammlung) des Stadtbezirksverbands Westend.**

Die Versammlung findet statt am

**Montag, den 18. November 2019, um 19.30 Uhr  
im Frankfurter PresseClub/Livingston'scher Pferdestall (Remise), Konferenzraum 3 im 2.  
Stock, Ulmenstraße 20, 60325 Frankfurt am Main**

Die Veranstaltung hat die folgende Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und der Tagesordnung
3. Wahl eines Versammlungsleiters und von Wahlhelfern
4. Bericht aus dem Ortsbeirat
5. Bericht der/des Vorsitzenden mit Aussprache

Dr. Albrecht Kochsiek  
Niedenau 43  
60325 Frankfurt am Main

Tel. 069 - 70 79 83 65  
Fax 069 - 70 79 83 64  
info@cdu-ffm-westend.de  
www.cdu-ffm-westend.de

Bankkonto der CDU Frankfurt-Westend:  
Commerzbank AG Frankfurt am Main  
IBAN DE62 5004 0000 0335 5328 00  
BIC COBADEFFXXX

6. Bericht der/des Mitgliederbeauftragten
7. Entlastung des Vorstandes
8. Neuwahlen des Vorstandes
  - a) Beschluss über die Zusammensetzung des Vorstands
  - b) Wahl des/der Vorsitzenden
  - c) Wahl der stellvertretenden Vorsitzenden
  - d) Wahl des/der Schriftführers/Schriftführerin
  - e) Wahl der Beisitzer
  - f) Wahl der/des Mitgliederbeauftragten
9. Wahl der Delegierten für die Kreisparteitage
10. Wahl der Delegierten für den Kreisverbandsausschuss
11. Beschluss über das Listenvorschlagsrecht gemäß § 53 Abs. 3 der Satzung der CDU Hessen
  - a) Falls unter 11 so beschlossen: Wahl von 4 Mitgliedern des Wahlvorbereitungsausschusses
12. Verschiedenes
13. Schlusswort

Zum Tagesordnungspunkt „Wahl der/des Vorsitzenden“ darf ich Ihnen ankündigen, dass ich selbst nicht wieder für das Amt kandidieren werde. Zehn Jahre habe ich es wahrgenommen und halte es jetzt für den richtigen Zeitpunkt, einen Wechsel vorzunehmen. Außerdem bin ich durch das Stadtverordnetenmandat und als Mitglied im Kreisvorstand zeitlich stark eingebunden.

Ich werde Ihnen vorschlagen, Herrn Axel Kaufmann zum neuen Vorsitzenden zu wählen. Er ist in der CDU Westend bisher als stellvertretender Vorsitzender tätig und vielen von Ihnen gut bekannt, zumal er schon lange Ortsvorsteher im Ortsbeirat 2 ist; wenn Sie es ermöglichen können, zur Versammlung zu kommen, kann er sich Ihnen noch näher vorstellen.

„Zum Tagesordnungspunkt „Wahl der Delegierten“ ist ein Vorschlag beigefügt. Sie können in der Versammlung zu jedem Listenplatz andere Vorschläge machen und auch vorschlagen, weitere Delegierte hinzuzufügen.

Ich darf dazu anmerken, dass wir mit diesem Vorschlag die Zahl der Delegierten etwas erweitert und aus zeitlichen Gründen einige Mitglieder hinzugefügt haben, ohne diese vorher gefragt zu haben, ob sie dazu bereit wären. Ich hoffe, dass sie das sind, andernfalls können sie natürlich vom Stimmzettel gestrichen werden (bitte geben Sie mir dann möglichst noch vor dem Termin Bescheid).

Die Wahl zum Delegierten verpflichtet Sie nicht dazu, an den Sitzungen des Kreisparteitages, Kreisverbandsausschusses oder der Wahlkreisdelegiertenversammlung teilzunehmen. Ohnehin stehen uns sehr viel weniger Delegierte zu, als auf dieser Liste stehen (rd. 28 beim

Kreisparteitag und rd. 6 beim Kreisverbandsausschuss). Nun ist es ab und an so, dass viele an einem bestimmten Termin verhindert sind. Daher ist es gut, auf eine Mehrzahl an Mitgliedern zurückgreifen zu können, damit wir unsere Stimmen in voller Zahl zur Geltung bringen können.

Wir freuen uns, wenn Sie möglichst zahlreich zu der Versammlung kommen. Gäste sind uns sehr willkommen, also auch solche, die Sie mitbringen.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Albrecht Kochsiek

